

Das Assella-Team. Foto: Assella

## Assella-Vermögensverwaltung hat sich in Siegburg etabliert!

## Mit neuen Experten verstärkt Assella die Kompetenz rund um das Wertpapiergeschäft



Neuer Mitarbeiter mit hoher Expertise: Heiner Freckwinkel. Foto: Assella

Siegburg (dwo). Negativzinsen und "Verwahrentgelte" für Spareinlagen, hohe Staatsverschuldung und anziehende Inflation. Jeder mit etwas Geld steht in diesen Monaten vor der Frage, was die richtigen Antworten auf diese Herausforderungen sind.

Die Assella-Vermögensverwaltung hat einige Lösungen für diese Probleme parat und steht Ihnen als unabhängiger und aufmerksamer Partner zur Seite, damit Sie entsprechend Ihrer Risikoneigung und Ihres Anlagehorizonts strategisch Geld verdienen und trotzdem ruhig schlafen können.

Nach einem gelungenen Start vor zwei Jahren konnte sich Assella erfolgreich im Herzen Siegburgs (Neue Poststraße 19) etablieren. In dieser Zeit hat die Firma das Team um den Eigentümer Alfred Schölzel und den Wertpapierspezialisten Rainer Lemm mit einigen Experten gezielt verstärkt.

So ist neben dem Controlling-Fachmann Hermann Hackmann seit kurzem auch mit Heiner Freckwinkel ein extrem erfahrener und versierter Kundenberater als Geschäftsführender Gesellschafter an Bord. Heiner Freckwinkel bringt jahrzehntelange Erfahrung u.a. als Kundendirektor/ Vice President bei der Deutschen Bank mit. Der geborene Siegburger möchte mit Assella vor allem in seinem Heimatmarkt wachsen und die Kunden ganzheitlich und unabhängig betreuen.

Damit hat sich die Kompetenz rund um das Wertpapiergeschäft deutlich erhöht, wie Alfred Schölzel hervorhebt: "Die neuen Berater sind eine starke Bereicherung für uns. Die geballte Kompetenz kommt geradewegs dem täglichen Wertpapiergeschäft zugute."

Unter dem wertorientierten Motto "we create value" ermöglicht das Team den Kunden eine sorgenfreie Rundumbetreuung. "Im Wertpapiergeschäft sind wir dem Value-Gedanken verhaftet und bevorzugen daher substanzstarke Unternehmen mit robusten Geschäftsmodellen, soliden Bilanzen, niedriger Bewertung, hoher Ertragskraft und überdurchschnittlichem Free Cash Flow.

Das ermöglicht verlässliche Dividenden", fasst Rainer Lemm zusammen.

"Die Negativzinsen bleiben uns erhalten und manche Bewertungen bei Immobilien und Aktien erscheinen hoch, womit der Auswahl eine erhöhte Bedeutung zukommt. Außerdem können Edelmetalle und alternative Anlagen bei der Aufstellung eines robusten und krisenfesten Portfolios helfen."

Privatanleger sollten sich von der Qualität und dem Serviceanspruch der Assella-Vermögensverwaltung überzeugen und Kontakt aufnehmen. Alle Informationen finden sich im Internet unter www.assella.de

\*Wertentwicklungen der Vergangenheit sind kein verlässlicher Indikator und keine Garantie für zukünftige Ergebnisse.

Hier die Kurscharts des Aktien- und Mischfonds der Firma



